

Acto seguido, el director de la Escuela, Rdo. señor don José Casadesús, pronunció un sentido discurso agradeciendo la asistencia de cuantas personas allí se hallaban reunidas, y muy particularmente la del Rector de la Universidad.

Como coronamiento de la fiesta, el doctor Martínez Vargas pronunció un brillante discurso, resumiendo (con su elocuencia peculiar) los varios puntos que trataron los señores catedráticos que le habían precedido en el uso de la palabra.

Al finalizar, fué calurosamente aplaudido por toda la concurrencia que llenaba la sala, a la cual había mantenido extasiada con su palabra elocuente.

Sea nuestra más calurosa felicitación para los organizadores del acto y para los alumnos que recibieron el premio de manos del Rector de la Universidad.

....

El día 16 del pasado marzo cumpliósse el XV aniversario de la muerte de don Antonio Espí y Grau, director que fué del Colegio de Segunda Enseñanza de Granollers. Su talento y su vida, consagrados a la enseñanza de los hijos de Granollers, hacen del señor Espí un ser ejemplar, digno de ser imitado. Por todo cuanto hizo en bien de la cultura, Psiquis le dedica hoy un recuerdo más, a la vez que ruega a sus lectores y a los alumnos del Colegio de Segunda Enseñanza, que no olviden al hombre que sacrificó su vida en aras de un amor hacia sus semejantes.

....

En la madrugada del día 5 del pasado marzo, subió al Cielo la niña Pepita Vegué Lligoña, hija de nuestro querido Director. Tenía sólo 20 meses, y parecía que su edad era superior a dos años. Por sus mimos y caricias, (porque a todos nos llamaba por nuestros nombres, cuando nos hallábamos en el patio a la hora de recreo), y por su belleza, que todos reconocíamos y admirábamos, era el encanto del Colegio. Dios la quiso para que, cual otro angel, adornase el Cielo, y dejó a sus padres desconsolados. Nosotros, la recordaremos todos; y rogamos a Dios para que se digne conceder al señor Vegué y a su esposa, madre amatísima,

la fuerza necesaria para resistir un golpe que, como éste, perdurará en su corazón al través de los años.

El entierro, que tuvo lugar en la tarde del jueves, día 6, fué una demostración palpable de las simpatías con que cuenta la familia Vegué-Lligoña en nuestra ciudad y su comarca; ya que había todo Granollers y muchas representaciones de la comarca.

....

En virtud de las atribuciones que la vigente legislación concede a la Facultad de Filosofía y Letras de Barcelona, en octubre próximo pasado obtuvo la pensión para estudios en el extranjero, el doctor don Isidoro Ribas Bassa, quien durante el curso último fué profesor de las asignaturas de la Sección de Letras en nuestro Colegio.

Como consecuencia de tal distinción, y por necesidad de residir en París, el señor Ribas Bassa dimitió el cargo de profesor de nuestro Colegio, siendo substituído por el Doctor en Filosofía y Letras (sección de Filosofía); don José M.^a Salvador, persona de vasta cultura y reconocido criterio en el ramo de la enseñanza. Para que la labor de dicho profesor sea lo más acabada posible, y en beneficio de nuestro Colegio, el señor Salvador reside en Granollers desde que tomó posesión del cargo.

....

Han ingresado en nuestro Colegio, como profesores numerarios del mismo, don Fernando García, perito químico, y don Florencio Casals, ingeniero. Deseamos que la labor que realicen sea próspera y beneficiosa para la Institución.

....

Por su buen comportamiento y por su excelente aplicación, durante el primer trimestre del presente año, son merecedores de figurar en el Cuadro de Honor de nuestro Colegio, los alumnos siguientes:

Juan M.^a Xiol Gasset, Mariano Lassús Pecanins, Manuel Masjuan Bellonch, Natalio Núñez Pocerull, José Gendra Sobrevía, Ramón Brull Orriols, José A. Xiol Gasset, Julia Cusiné Maynou, José Durán Llenas, Pedro Falgá Vives y Juan Carbonell Saboya.

Imp. Garrell : Clavé, 25 : Teléf. 117 : Granollers